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令和 6 年 11 月定例教育委員会議事録  

 

１ 開催日時   令和 6 年 11 月 25 日（月）午後 1 時 30 分～3 時 30 分 

２ 開催場所   立科町人権センター 会議室 

３ 出席者 

委員     教育長職務代理    飯島 正茂 

       教育委員       池田 広 

       教育委員       遠山 貴美枝 

       教育委員       今井 愛子 

 事務局    教育長        塩澤 勝巳 

        教育次長       羽場 厚子 

            保育園長       山口 恵理 

学校教育係長     山浦 順子 

            社会教育人権政策係長 伊藤 千織 

児童館係長       上原 知美 

指導主事       中島 一彦 

立科小学校長      金井 直樹 

        立科中学校長      堀内 貴之 

４ 欠席者      なし 

５ 傍聴者     １名 

６ 議 題      議案第 15 号  後援依頼について 

           

報告事項    （１）教育長報 

         （２）学校月例報告（別紙） 

                （３）指導主事報告 

（４）その他諸報告 

        そ の 他    （１）12 月行事予定 
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議  事 

１ 開  会   羽場次長、会議次第に基づき開会する 

２ あいさつ   塩澤教育長 

 

 塩澤教育長議長となり議事に入る。 

塩澤教育長  それでは、議案第 15 号後援依頼について、を議題にしたいと思います。事務局 

より説明をお願いします。 

山浦係長   資料に沿って説明 

       後援依頼 2 件 

       １ 申請団体 「NPO 法人 楽知ん研究所」 

         行事名  「大道仮設実験講座」 

       ２ 申請団体 「NPO 法人 楽知ん研究所」 

         行事名  「親子孫で＜たのしい仮設実験＞講座」 

塩澤教育長  ご意見がありましたらお願いします。 

塩澤教育長  異議がないので承認とする。なお、実績報告は必ず提出することとする。 

塩沢教育長  次に報告事項に移らせていただきます。最初に教育長報告、10 月の定例会以降 

の主なものについてご報告させていただきます。 

塩澤教育長  資料に沿って説明。 

この 1 か月間の行事あるいは報告につきまして、委員さんの方からご意見ご質 

問ありましたらお願い致します。 

塩澤教育長  よろしいでしょうか。それでは、次にその他諸報告に移ります。 

山浦係長   １２月定例議会補正予算に、学校ネットワークアセスメント事業の委託料を計 

上した。内容は国の補助金を活用した、小中学校校内のネットワークの課題の把握 

と不具合の原因を特定するための調査費です。また、ランチルーム屋根の工事は業 

者が決定し、令和７年３月３１日までの工期で工事が行われます。 

羽場次長   １２月定例議会に３名から一般質問があります。 

       答弁内容は１２月の定例教育委員会で報告します。 

       ・保育園、小中学校へのエアコンの設置について 

       ・公共施設のクールシェアについて 

       ・中学校の制服のリサイクル制度導入について 

       ・高校生への支援について 

       ・中学校部活動地域移行について 

       ・小学校の老朽化について 

       ・ボッチャ競技の普及について 

       ・デジタル教科書での学びについて 

       ・蓼科高校の定員数の確保について 

       ・子ども議会傍聴内の内容について 

       ・たてしな保育園周辺の環境整備について 
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以下個人情報が含まれるため、議事の内容についは非公開とする。 

塩澤教育長  報告事項（2）学校月例報告について説明を求める。  

   小学校長 資料に沿って説明 

  中学校長 資料に沿って説明 

 

塩澤教育長  学校月例報告は以上とします。 

塩澤教育長  報告事項（3）指導主事報告について説明を求める。  

中島指導主事 資料に沿って説明 

 

塩澤教育長  これで議事を終了します。 

羽場次長   それでは慎重審議誠にありがとうございました。以上を持ちまして 11 月の定例 

教育委員会を閉じたいと思います。 

 

決定事項   次回 12 月の定例教育委員会を 24 日（火）午後 1 時 30 分～（予定）とする。 


